



COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE L'INTERSYNDICALE AGEA

Dialogue social rompu au sein d'AGEA !

Paris, le 30 novembre 2023. En janvier 2023, l'accord de revalorisation des Rémunérations Minimales Annuelles (RMA) pour les salariés des Agents Généraux a été signé avec une clause de revoyure. La chambre patronale a refusé de donner une suite favorable à cette clause, malgré l'opposition de l'intersyndicale (CFDT, UNSA, CGT, FO et CFE-CGC).

Pourtant, depuis 2021, l'inflation n'a pas été prise en compte intégralement dans les revalorisations des RMA pour sauvegarder le pouvoir d'achat des salariés pour 2023, sachant que les niveaux de rémunération de la branche ne sont pas totalement en corrélation avec le niveau d'expertise exigé. AGEA prend le risque que, d'ici quelques semaines, le SMIC rattrape le plancher de la classe 1 !

Les réunions des 14 septembre et 23 novembre n'ont pas permis d'avancer : la chambre patronale restant campée sur sa posture ! Par conséquent, toutes les organisations syndicales ont été contraintes de suspendre les négociations et travaux en cours jusqu'à la prise en compte de la nécessité de préserver le pouvoir d'achat des salariés de la branche.

Le dialogue social doit reprendre, mais, pour cela, il convient qu'AGEA propose des revalorisations permettant la sauvegarde du pouvoir d'achat des salariés, car il en va de l'attractivité même de la branche !

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Manuel Pinto, CFDT Banques et Assurances : 06 34 99 13 28

Marie Belliot, CFDT Banques et Assurances : 06 09 14 05 38

Frédéric Dortomb, UNSA : 06 31 34 56 54

Marc Dozeville, CFE-CGC : 06 80 01 53 62